



FÉDÉRATION FRANÇAISE
D'ÉQUITATION

ALERTE MÉDIAS FFE

Communiqué FFE du 17 avril 2025



Crédit : ©Laurent-Fabry

Journée de l'attelage Dimanche 20 avril 2025

Un rendez-vous national pour découvrir ou redécouvrir l'attelage en famille

Dimanche 20 avril 2025, c'est la Journée de l'Attelage partout en France ! Des poney-clubs et centres équestres organisent des manifestations pour mettre en valeur la discipline. Organisée sous l'égide de la Fédération Française d'Équitation, cette journée permet au plus grand nombre de découvrir la pratique de l'attelage, à la fois technique, accessible et profondément ancrée dans notre patrimoine.

Tout le monde connaît l'équitation mais n'a pas forcément envie de monter à cheval. La pratique de l'attelage offre une excellente alternative si on veut profiter des bienfaits d'une activité de pleine nature au contact de l'animal. La relation avec le ou les chevaux est différente et peut facilement être partagée en famille ou entre amis, le temps d'une promenade en voiture attelée. Et comme il y a plusieurs disciplines comme le TREC, l'endurance en attelage, le débardage, le tourisme équestre ou encore l'attelage de tradition... chacun peut pratiquer selon ses goûts et ses envies.

Une journée conviviale et ouverte à tous autour d'un patrimoine vivant et d'une discipline spectaculaire

L'attelage est une **discipline moderne, exigeante et profondément humaine**, pratiquée aujourd'hui en loisir, en compétition ou comme vecteur de lien social dans des projets éducatifs et de médiation.



FÉDÉRATION FRANÇAISE D'ÉQUITATION - FFE.COM



ALERTE MÉDIAS FFE

Communiqué FFE du 17 avril 2025

Ouverte à tous – curieux, familles, passionnés ou novices – cette journée est l'occasion de **s'essayer à une nouvelle activité - l'art de mener un attelage** - et d'aborder différemment l'équitation et les chevaux. Entre les harnais, les voitures hippomobiles, la façon de guider à la voix ou avec les mains, l'attelage permet de mieux comprendre le lien unique entre l'homme et le cheval.

De nombreuses activités sont prévues sur la journée avec les meneurs et les professionnels telles que des démonstrations d'attelage sportif et de loisir, des initiations ou encore des ateliers pédagogiques pour petits et grands, les jeunes et les moins jeunes.

Découvrir une discipline complète, intergénérationnelle et en plein renouveau

Souvent dirigé à la voix, le cheval attelé nous emmène dans les différentes activités avec confiance. L'attelage est accessible à un public très large, cavaliers ou non, quel que soit son âge ou sa condition physique, offrant ainsi la possibilité de découvrir et de pratiquer l'activité en famille, avec les parents et même les grands-parents ou en groupe d'amis pour un moment de partage riche et unique où chacun a un rôle à jouer.

Car mener un attelage, c'est être **capable de prendre des décisions, anticiper** pour soi mais aussi et surtout pour les autres. Le groom intervient en support du meneur. Les passagers, quant à eux, profitent de l'activité en pleine nature au rythme du pas des chevaux.

Cette journée de découverte dédiée à l'attelage promet d'être une occasion riche en apprentissage sur soi et sur sa place naturelle dans un groupe !

Avec des sites et des Écoles Française d'Attelage mobilisés partout en France, la Journée de l'attelage a pour ambition de **rapprocher les Français du cheval et de leurs territoires**, dans un esprit d'ouverture et de partage. Le site [tousacheval](https://tousacheval.com) répertorie les clubs qui participent à l'opération et les activités qu'ils proposent pour l'occasion.

Contacts Presse :

FFE Communication – (+33 2 54 94 46 78) – communication@ffe.com

Valérie Bleys – (+33 6 73 53 23 64) – valerie.bleys@vbcom.fr

